

Domaine des Roses

Humagne blanc – Humagne rouge

Jo Gaudard se présente comme vigneron éleveur, son domaine se trouve à Leytron dans le village de l'Humagne, la plus grande région productrice d'Humagne blanc et d'Humagne rouge du Valais.

En 2012, après vingt-cinq ans d'activité, Jo a décidé de donner le nom de Domaine des Roses à sa cave. C'est déjà au début des années nonante qu'il a commencé à planter des rosiers qui, s'ils embellissent le paysage, ont une raison plus fonctionnelle d'être dans le vignoble. En effet, le rosier plus fragile que la vigne est plus sensible aux attaques de parasites. Il agit comme un avertisseur de l'arrivée de maladies telles par exemple l'oïdium. Aujourd'hui, il y a plus de cent rosiers dans le domaine. Pour la petite histoire, dans le bordelais, il y a plusieurs siècles, la fonction des rosiers était de piquer les chevaux, leur faisant comprendre qu'il fallait faire demi-tour et s'engager dans la rangée suivante.

Au Domaine des Roses, on produit essentiellement des vins en mono cépage. Dans les blancs: le Fendant, l'Humagne blanc et la Petite Arvine; dans les rosés: la Dôle blanche et la Syrose (Rosé de Syrah); dans les rouges: le Gamay, la Dôle, le Pinot noir, l'Humagne rouge, le Merlot, la Syrah et le Cornalin. Deux sélections «barriquées» sont produites: une superbe Malvoisie douce et la Syrare (un assemblage de rouge... un vrai bonheur liquide).

Mais Jo Gaudard a plus d'une corde à son arc, au dessus de la cave, il loue un appartement, pouvant recevoir jusqu'à 12 personnes, comprenant trois chambres à coucher à thèmes différents, deux salles de bain, dont une avec jacuzzi, une salle à manger, un séjour lumineux avec cheminée et une loggia. L'appartement peut être loué pour un weekend, une semaine mais est également à disposition pour des réceptions quand le temps ne permet pas les dégustations de vins et raclettes dans le Mazot des vignes. Les vins peuvent être dégustés sur place et sur rendez-vous et vous seront expédiés à votre domicile.

HA



Un rosé de Syrah au nom évocateur...



La magnifique vignoble de Leytron



Jo Gaudard, vigneron éleveur



Le temps des vendanges

*Des reflets dorés
Des bouquets fins et élégants
Des arômes de cassis
et de petits fruits des bois
Des tannins soyeux
De la rondeur et du velouté...
... Le vin nous raconte une histoire
suggère un paysage, nous relie à
la Terre et nous transmet des
émotions en rejoignant nos cœurs.*

Renseignements
www.domainedesroses.ch

Photos
© Domaine des Roses, JAF

Jo Gaudard